

Ressort: Entertainment

Hannah Herzsprung wurde von Luc Besson für das französische Kino entdeckt

Berlin, 05.02.2014, 14:15 Uhr

GDN - Die deutsche Schauspielerin Hannah Herzsprung wurde von Luc Besson für das französische Kino entdeckt. Sie habe das "große Glück" gehabt, den Regisseur kennenzulernen, erzählt sie im aktuellen "Zeit-Magazin": "Das war ein tolles Erlebnis damals", denn Luc Besson sei ihr großes Vorbild.

"Aber ich bin leider sehr schüchtern, besonders bei Menschen, die mich so beeindrucken", gesteht die 32-Jährige in dem Gespräch. Im Wettbewerb der Berlinale ist die Schauspielerin in dem Film "Die geliebten Schwestern" von Dominik Graf zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29591/hannah-herzsprung-wurde-von-luc-besson-fuer-das-franzoesische-kino-entdeckt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com